
 
Der Ausschuss fasste sodann folgenden Beschluss: 
Der Ausschuss beauftragt die Verwaltung, in der nächsten Sitzung des Ausschusses 
über die Situation der Notfallschilder in Waldgebieten  des Rhein-Sieg-Kreises zu 
berichten. 
 


